



Communiqué de presse :

Anticor présente... son Tour de France contre la corruption !

1 camionnette - 4 mois - 45 départements

L'association **Anticor** lance un **ambitieux Tour de France citoyen** pour sensibiliser aux enjeux de la corruption. De **juin à octobre 2025**, une équipe sillonnera la France à bord d'une camionnette floquée aux couleurs de l'association pour organiser des activités avec le public. C'est un projet inédit, de terrain, pensé pour aller directement à la rencontre des habitants dans les villages, les petites villes en métropole et dans les collectivités d'outre-mer, pour rappeler que la **corruption est l'affaire de tous !**



Pourquoi ce tour ?

- Sensibiliser aux enjeux liés à la lutte contre la corruption.
- Renforcer l'engagement citoyen.
- Mobiliser de nouveaux adhérents et sympathisants.

Édition 2025 : Cap sur l'Est et l'Outre-Mer !

Départ de l'Aveyron début juin, arrivée dans les Ardennes début octobre, avec un détour par l'outre-mer grâce à des événements en visioconférence. En moyenne, deux jours passés dans chaque département, avec au moins deux actions organisées à chaque étape. Au programme : projections de films sur la lutte contre la corruption, stands d'information lors de marchés et fêtes locales, jeux et quiz pour ouvrir le débat ; mais aussi des tables rondes.

À propos d'Anticor

Créée en 2002, Anticor est une association trans-partisane de lutte contre la corruption et pour l'éthique en politique. Avec plus de 10 000 adhérents et plus de 80 groupes locaux, elle est la seule association anticorruption dotée d'un véritable ancrage local. Grâce à un réseau de citoyens engagés, Anticor :

- Soutient les lanceurs d'alerte et défend la transparence de la vie publique.
- Lutte contre les atteintes à la probité en saisissant la justice.
- Agit pour réhabiliter la confiance entre citoyens et élus.

Contact Presse :

Camille Delattre – Chargée de Projet Tour de France Anticor
Tel : +337 49 92 27 37 / Email : camille.delattre@anticor.org

Au programme dans la Drôme :

Dimanche 22 juin	- De 13h à 16h : stand d'information et jeux Anticor sur la Place de l'Europe à Montélimar.
Lundi 23 juin	- A 20h15 : Projection du film « Personne n'y comprend rien » de Yannick Kergoat, sur l'affaire Sarkozy/Kadhafi, suivie d'un débat animé par Anticor au cinéma le 7ème Art à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

Anticor invite les citoyens, associations et élus locaux à s'impliquer dans ce projet en accueillant le véhicule lors de son passage. Toutes les dates et les étapes sont disponibles sur notre site internet :

www.anticor.org